## CALLES CON HISTORIA

## DOCTOR BALLESTER

Durante el siglo XIX y principios del XX esta calle se llamaba calle València, ya que era la vía de salida a la capital. Su nombre se cambió en honor de Federico Ballester Millán, médico que ejerció en Paterna desde 1980 durante más de 30 años. Fue alcalde de la Villa en los años 1928 y 1929.

Destacó en su llegada por su lucha contra la epidemiadecólera, queteníagranincidencia en las poblaciones de la huerta valencia. Fue reconocido por su completa dedicación a los vecinos y vecinas de Paterna, sin importar su condición económica o social.

